



# 南河原中だより

平成29年 5月 1日発行 第2号 行田市立南河原中学校 TEL 048-557-0131

## 学校教育目標

正しく判断し実践する生徒  
「学び」に努力する生徒  
心身ともに健康な生徒

### 生徒の力は無限大(∞)！学校はドラマがあるから面白い！

校長 池野 透

風薫る5月。校庭のポプラの木も鮮やかな新緑に包まれています。満開の桜のもとで行われた入学式・始業式からおよそ一ヶ月が過ぎました。お陰様で、教育活動も順調に進み、全校生徒は元気に学校生活を送っています。私も南河原中学校での生活に慣れ、毎朝、爽やかにあいさつしてくれる生徒たちの姿を微笑ましく感じています。



そんな中、先日、第12回行田市中学校軟式野球選手権大会が行田市総合公園野球場で市内8校の参加を得て、盛大に開催されました。本校野球部は、昨年、2度目の優勝を果たすなど大活躍をしました。しかし、今年は、2・3年生3名、新1年生4名を入れても人数が足りないというピンチに立たされました。この状況のもと、顧問の先生から全校生徒・職員に協力のお願がありました。困った時には助け合う、南河原中のよき伝統のもと、サッカー部から5名の助っ人が気持ちよく手を挙げてくれました。野球の経験者、未経験者等を含めた新チームの猛特訓の末、大会当日を迎えました。1回戦の対戦相手は見沼中学校でした。久しぶりの公式戦、それも初めての大会という生徒がほとんどの中、さぞかし緊張したのではないかと思います。2点を先攻された後、すかさず2点を取り返すなど善戦し、終盤6回の表、守備の乱れ等により手痛い3点が相手チームに入り、もうダメかと思ったその裏の攻撃。あれよあれよとランナーが出塁し、あっという間に3点を入れて同点としました。この流れで、ベンチも「行け行けムード」と盛り上がりました。ここからが監督の采配の見せ所でありました。すかさず審判に「バッター交代！」とピンチヒッターを告げました。この伸るか反るかの大事な場面に代打としてバッターボックスに立ったのは入学して間もない1年生でした。相手ピッチャーの2球目を見事にとらえ、センター前ヒットを放ち、ランナーを迎え入れ大逆転しました。

野球はまさに筋書きのないドラマであり、何があるからわからないから面白いのだと思います。ピンチの後にチャンスあり。しかし、このチャンスをものにするには、運やツキも当然ありますが、それだけでは実現しないものだと思います。日頃の練習の成果があつてこそこのことだと思います。逆転ヒットを打った1年生に試合後、「どんなことを考えて打席に立ったのか」聞いてみました。すると、「いつも通りに打っただけです」と謙虚に答えてくれました。このヒット、この勝利は、このチームの生徒一人一人にとって一生の思い出となったことでしょう。まさに、生徒の力は無限大(∞)であり、学校はドラマがあるから面白いのだと思いました。着任早々、大きな感動を与えてくれた生徒、先生に感謝したいと思います。

本校は、こうした生徒のよさやとりえを学校だよりや学年だより・学級だより、まもなくリニューアルするホームページ等で家庭・地域に発信していきますので楽しみにしてください。

## 新入生を迎える会を終えて

4月14日(金)の第5校時に、生徒会主催による「新入生を迎える会」が開かれました。中野生徒会長の歓迎の言葉に続いて、生徒会専門委員会の紹介、後半は部活動紹介、入部についての説明などが行われました。部活動紹介は、各部とも説明だけでなく、1年生の参加も入れるなど実演を交えた楽しい紹介となりました。最後に、新入生代表として白井君が立派にあいさつをしてくれました。入学して緊張続きの1年生の心を和ませてくれた会となりました。

部活動は、14日(金)～20日(木)仮入部期間、25日(火)部活動ミーティング終了後、本入部となりました。朝練習では、2、3年生に混じって練習に打ち込む1年生の姿が多く見られました。



新入生入場



部活動の紹介の様子



1年生代表の言葉

## 感謝の気持ちを込めた離任式

先週の28日(金)に、竹井校長先生をはじめ転退職された5名の先生方をお迎えし、平成29年度の離任式が行われました。式では、代表生徒による感謝の気持ちを込めたお礼のことばと花束が先生方に贈られました。転退職された先生方から、①あいさつがよくできる、②集会の態度が静か、③学校行事や生徒会活動が盛ん、④部活動や合唱など一生懸命に取り組む等、おほめの言葉をいただきました。ご指導いただいた先生方への感謝の気持ちを忘れずによりよい校風づくりを学校全体で取り組んでいきたいと思ひます。

### 【転退職教職員】

竹井 章浩 校長 退職  
松永はる香 教諭 行田市立長野中学校へ  
坂本 祐基 教諭 久喜市立久喜南中学校へ  
佐藤 有望 教諭 越谷市立栄進中学校へ  
根本 和那 教諭 水戸葵陵高等学校へ



### 5月の主な行事予定

- |                     |                        |
|---------------------|------------------------|
| 3 (水) 憲法記念日         | 16 (火) 内科検診 部活動中止(～19) |
| 4 (木) みどりの日         | PTA新役員会                |
| 5 (金) こどもの日         | 17 (水) テスト直前学習会        |
| 8 (月) 眼科検診          | 19 (金) 中間テスト ふれあいデー    |
| 9 (火) 開校記念日 全校朝会    | 交通安全集会(自転車点検)          |
| 10 (水) 尿検査予備日       | 23 (火) 心電図予備日          |
| 11 (木) 耳鼻科検診 尿検査予備日 | 24 (水) 生徒会専門委員会        |
| 小中合同あいさつ運動          | 26 (金) 北埼玉通信陸上         |
| 12 (金) 授業参観⑤・PTA総会  | 27 (土) 小学校運動会          |
| 家庭教育学級・部活動保護者会      | 29 (月) 教育実習            |

～6/16

